EN CORTO_____

NACIONALES



Autosuficiencia alimentaria

El presidente Andrés Manuel López Obrador se reunirá con agrónomos, técnicos y extensionistas de todo el país con el propósito de fomentar la producción de alimentos de autoconsumo. Afirmó que el fin es impulsar una campaña para la producción para ser autosuficientes, que no nos afecte tanto la inflación mundial e impulsar la actividad productiva. Frente al contexto internacional y los efectos de la inflación la alternativa es la autosuficiencia alimentaria y energética, aseveró.

Reforma electoral

El Partido Acción Nacional dio a conocer su propuesta de reforma electoral, que entre otros aspectos pretende incluir una segunda vuelta en la elección presidencial, regular los gobiernos de coalición y los legisladores plurinominales. La propuesta, se dijo, es construir una reforma electoral que fortalezca la democracia y genere mejores condiciones de gobernabilidad.

Entendimiento Bicentenario

México y Estados Unidos conversaron sobre la urgente necesidad de continuar las medidas bilaterales para frenar la migración irregular, prevenir la producción y el tráfico de fentanilo, así como otras sustancias peligrosas. La secretaria de Seguridad y Protección Ciudadana, **Rosa Icela Rodríguez**, se reunió con el subsecretario de Asuntos Antinarcóticos y de Aplicación de la Ley del gobierno estadunidense, **Todd Robinson** y la subsecretaria del Departamento de Seguridad Nacional, **Serena Hoy**.



LEGISLATIVAS

Fomento a emprendimiento e innovación

En el Congreso de Chihuahua la diputada panista Isela Martínez Díaz propuso expedir la Ley de Fomento al Emprendimiento e Innovación del estado para brindar incentivos y apoyos a ciudadanos que emprendan, atrayendo talentos e inversiones. Actualmente al menos 90% de los emprendedores comienza con dinero familiar o ahorros propios, lo cual deja entrever una gran carencia de apoyos gubernamentales e institucionales.

Contrarreforma

En voz del diputado **Humberto Aguilar Coronado**, los legisladores del PAN presentaron ante la Comisión Permanente su propuesta de reforma electoral, que hace frente a la iniciativa enviada por el Ejecutivo federal hace unas semanas. Entre las novedades de esa contrarreforma destaca la segunda vuelta presidencial, la nulidad de una elección si se evidencia la intervención del crimen organizado, regular los gobiernos de coalición, regular la figura de la declinación de candidaturas e impulso al voto electrónico.



cos seculo de la Registra

Incremento de la violencia

Mediante la presentación de un punto de acuerdo la senadora priista Claudia Ruiz Massieu Salinas llamó a autoridades locales, estatales y federales a fortalecer las medidas y estrategias en materia de seguridad pública. El documento destaca que no se ha logrado reducir los índices delictivos a

nivel nacional, pues de acuerdo con el Informe de Seguridad Mensual presentado el 20 de abril, marzo fue el mes más violento en lo que va del año con dos mil 657 homicidios dolosos, un alza de 17.5% a tasa mensual.